

27.09.2024

## **Kleemann: Vortrag in der Sekundarschule – Gute und gleiche Löhne für alle!**

Am 27.09.2024 fand in der Comenius Ganztags Sekundarschule Stendal ein Vortrag und Gespräch für Schülerinnen und Schüler der 9. Klassen zum Thema Equal-Pay statt. Organisiert wurde dies von Michaela Onebeit, Vorsitzende der Gohrer Landfrauen. Finanziert wurde der Workshop von Juliane Kleemann MdL und dem Jugendforum der Stadt Stendal.

Michaela Onebeit ergriff die Initiative, die Abgeordnete um Unterstützung für ihr Vorhaben zu bitten. Gute Arbeitsbedingungen, Vereinbarkeit von Familie und Beruf und eine ausreichende Altersvorsorge sind zutiefst sozialdemokratische Themen, sodass die Abgeordnete gern zusagte. Als weitere Unterstützung wurde das Jugendforum der Stadt Stendal geworben, da sich der Workshop an Schülerinnen und Schüler richtet.

Frau Meike Stühmeyer-Freese kam als Botschafterin für Entgeltgleichheit der Landfrauen an die Schule. In zwei Durchläufen mit den 9. Klassen (Realschule und Hauptschule), ging es um die Themen: Lohnlücken, welche Berufe tendenziell von Frauen und Männer ausgeübt werden und was Teilzeit, Minijob und Berufswahl für die Rente bedeuten. Die Abgeordnete Kleemann war ebenfalls anwesend.

Besonderes Augenmerk legte die Botschafterin auf die Lohnlücke auf dem Land. Dort ist sie nochmal größer, da dort eher klassische Rollenbilder, weniger Unternehmen und lange Wege zur Arbeit vorhanden sind. In der Altmark, einer der größten Flächenkreise in Deutschland, ist das besonders relevant.

Dazu Kleemann: *„Gerechte und gleiche Löhne für alle – das ist es was uns auch als SPD tagtäglich bewegt. Schon vor und während der Ausbildung sollte dies Thema sein, denn noch immer verdienen Frauen im Durchschnitt 18% weniger als Männer! Das hat langfristig Konsequenzen auf Einkommen und Rente. Ich danke den Gohrer Landfrauen, dass sie diese wertvolle Initiative ergriffen haben!“*



Juliane Kleemann

Mitglied des Landtages